

## Kreismeisterschaften Sprintstrecken in Twist

Traditionell findet die erste Meisterschaft nach den Sommerferien in Twist mit den 50m Strecken statt. Insgesamt wurden 538 Meldungen von neun emsländischen Vereinen abgegeben. Der TV Meppen gab 115 Meldungen ab.

Die beiden erfolgreichsten Starter des TV Meppen waren Victoria Buß (1999) und Alexandra Friese (1992) mit fünf ersten Plätzen. Viermal Platz 1 belegte Katharina Poker(1991) sowie einmal Platz 2. Dreimal Platz 1 ging auf das Konto von Ines Berling (1998), sowie zweimal Platz 2. Die gleiche Ausbeute erreichte im Jahrgang 1997 Sophie Buß. Bei drei Starts dreimal Platz 1 erreichte Sandra Geiger (AK 30). Veronique Steenkamp belegte im Jahrgang 1998 zweimal den 1. Platz und dreimal den 2.Platz. Somit gab es in diesem Jahrgang immer einen Doppelsieg der Schwimmer des TV Meppen. Die beiden verbliebenen Titel im Jahrgang 1997 konnte Alicia Cordes erschwimmen. Jannis Hettwer (1998) konnte nach längerer Trainingspause zweimal Platz 1 belegen und einmal Platz 3. Zweimal auf dem 2.Platz landete Julian Brecht (1995), ebenso wie Nina Keuter (1993). Weitere 2.Plätze belegten Wiebke Schepers (1995), Robin Schröder (1994), Sofie Schröder (1997) und Maximilian Tiehen (1994). Mindestens eine Bronzemedaille konnten Anna Cremering (1999), Anna-Maria Etmann (1993), Paul Kamp (1997) und Annika Lammersdorf (1999) mit nach Hause nehmen. Am Treppchen knapp vorbei schwammen Elsa Hessel (1999), Peter Kamp (1998), Rebecca Bange und Jana-Marie Stülke(1996). Insgesamt konnten 29 erste Plätze sowie viele weitere Medaillen erschwommen werden. In den Jahrgängen 1999, 1998 und 1997 konnten mehrfach mehrere Plätze auf dem Podest von Schwimmern des TV Meppen belegt werden. Leider konnte sich der TV Meppen in der offenen Wertung nicht so gut zeigen wie in der Jahrgangswertung, da unter anderem auf Nicole Heidemann verzichtet werden musste, die bereits zu den Europäischen Mastersmeisterschaften gereist war. Die Staffel über 4x50 Freistil mit Katharina, Nina, Rebecca und Sandra belegte den 2. Platz und die 4x50 Lagenstaffel mit Nina, Sophie, Alicia und Sandra den 3. Platz. Die zweite Mannschaft konnte jeweils den 4. Platz belegen. Neben diversen Medaillen konnten 63 neue Bestzeiten sowie zahlreiche Qualifikationen für Meisterschaften erschwommen werden.

Als Trainer waren Matthias Kuper und Joachim Roskoschinski vor Ort und als Kampfrichter Jennifer Lüken, Willi Berling, Arjan Steenkamp, Andre Baldauf, Andre Brecht und Wieslawa Friese.